Salamanca

19/07/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.496 Ejemplares Difusión: 10.255 Ejemplares

1820171

Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 705,00 € Área (cm2): 157,5 Ocupación: 16,99 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 63000



Asistentes a la inauguración del congreso IVAS 2017. | ALMEIDA

Los investigadores apuestan por incrementar la relación con la industria vinícola

R.D.L. | SALAMANCA

Cerca de 250 expertos procedentes de 24 países participan desde ayer en el congreso IVAS 2017 (Vino Analytica Scientia Symposium), organizado por el grupo de investigación en Polifenoles de la Universidad de Salamanca con el apoyo de la Fundación General.

El encuentro, que inauguró ayer el rector, es la primera vez que se celebra en España y en él se analiza el vino desde el punto de vista químico pero también desde el aspecto microbiológico, proteómico y de su análisis sensorial, según explicó su organizadora, Teresa Escribano. En resumen, un congreso sobre el vino a nivel científico. Y es que, como recordó el director del grupo de Polifenoles, Julián Rivas, los investigadores están cada vez más implicados en el estudio del vino y en que los avances sean aplicados a la mejora de su calidad. "Las bodegas son conscientes de estos avances", aseguró Rivas.

En cuanto a la denominación de origen de Arribes, Rivas le auguró un gran futuro porque, dijo, "tiene mucho camino por recorrer".